

# 啓北ネット通信

令和4年6月25日（土）10:00～  
啓北小学校区地域ネットワーク委員会発行

## 土曜寺子屋 学校ウォークラリー

新型コロナウイルス感染の影響でしばらく実施が見送られてきていた「土曜寺子屋」の行事「ウォークラリー」を久しぶりに開催しました。全国的に感染状況に落ち着きが見られ、様々な社会生活が再び動き出した中での開催となりました。それでも、企画段階から感染拡大防止対策を第一に考え準備をしてきました。

今回のウォークラリーはグラウンドなどの学校敷地内に設置された複数のゲームコーナーを体験すると、それぞれスタンプがもらえるというものです。

真夏を思わせる暑い中、受付会場にぞくぞくと子ども達や保護者の皆さんが集まり、10時から盛大な開会式を行うことができました。

最初のミッションは全員で読み聞かせに参加することです。お話し会の皆さんの読み聞かせを楽しんだ後、自分の好きなゲームブースに出かけていきました。

大人も子どもも一緒に楽しめたひと時でした。

暑い中お手伝いいただいた関係団体の皆さん、帯広大谷短期大学のボランティアの学生さん、保護者ボランティアの皆さん、ありがとうございました。



読み聞かせ会場では、感染に気を付けて静かに聞いています！



啓北小学校コミュニティスクール協議会の新旧会長（樋渡さん、清野さん）が参加してくださいました。ネットワーク委員会の吉田コーディネーターと記念撮影！



十勝晴れのもと、みんなで楽しい時間を共有しました！



ジャンケンゲームは少し涼しい木陰を利用しました！



輪投げの担当は暑さとの戦いでした！



お父さん達、すごいね！鉄棒の選手みたい！